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バレーボール部

歯学科 4 年　久　田　峻　也

⃝部⃝活⃝動⃝紹⃝介⃝

皆さんこんにちは！バレー部主将を務めており
ます久田峻也です。

現在バレーボール部は、男子部 6 名、女子部14
名の計20名で活動しています。これを読んで私た
ち歯学部バレーボール部の活動や魅力を知ってい
ただきたいです。

私たちは、毎週月曜日、水曜日、土曜日、日曜
日に旭町第 2 体育館で活動しており、夏のオール
デンタルや、春と秋に開催される新潟市民戦に向
けて日々練習に励んでいます。部員には、経験者
や大学からバレーボールを始めた人など数多くい
ますが、皆で和気藹々とバレーボールをしながら
も、大会が近づいてくると練習にも段々と熱が入
り始めます。互いのいいプレーは褒め合い、時に
は部員間でアドバイスをしあったりなど楽しく部
活に励んでいます。大学から始めた部員も入学か
ら半年経った今、サーブは勿論のこと、男子バ
レーボールのネットの高さは243cmと高いです
が、スパイクも“ナイスキー”と叫んでしまうほ
どいいスパイクを打てるように成長しています。
バレーボールはチームプレーなので、個人の技術
の向上よりもチームとしての平均値を高くするこ
とを目標に、声を掛け合いながら日々練習してい
ます。

部活は、バレーボールをするだけじゃありませ
ん。 1 年を通して同じ部活の仲間たちと様々な行
事を企画しています。春には新入生歓迎会、夏に
は浜コン、冬には忘年会や追いコンなどがありま
す。浜コンでは、朝に買い出しに行き各々好きな
ものを買った後に、浜でBBQをします。勿論み

んな水着を着てきて海で泳いだり、浜でビーチバ
レーをして遊んだり、夜には花火をして仲間との
大切な思い出を作ります。

でもやはり、 1 番の思い出はオールデンタルで
す。全国の歯学部生が一カ所に集まり、バレー
ボールで戦います。男女ともにレベルが高い試合
が多く、より良い試合をするためにここに向けて
練習した成果を発揮するために、全力で試合に臨
みます。オールデンタルは試合だけではありませ
ん。部活の仲間たちと飲み会をしたり観光したり
することも醍醐味の 1 つです。毎年会場が変わる
ので、試合の間やデンタルが終わった後に、その
場所の名所をまわったり、名物を食べたりしま
す。

最後に、こうして我々が部活動に励むことがで
きるのも支えてくださるたくさんの方々のおかげ
です。これからもご支援のほどよろしくお願いし
ます。

オールデンタル広島での集合写真
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歯学部軟式野球部の今

歯学科 4 年　岡　本　　　啓

私が入学してもうすぐまるまる 4 年、こんなに
充実した大学生活を送ることができている根幹に
は部活動の存在が大きいです。私は野球部と軽音
部に所属していますが、今回は野球部について話
していこうと思います。

歯学部軟式野球部には現在、部員14名、マネー
ジャー 5 名ほどが在籍しており、活動は月曜、金
曜に16：40から新潟大学附属小学校の校庭をお借
りして練習をしています。野球をするということ
に関して、決してものすごく環境の良いグラウン
ドというわけではありませんが、それでも 4 年も
練習していると愛着と高揚感、たまに懐かしさが
込み上げてくるのは不思議なものです。

さて、野球部には現在特筆すべき問題がありま
す。それはチームの高齢化です。驚くべきことに
私が入部してからの 4 年間レギュラーがほとんど
変わっていません。それはつまり、 6 年生にまだ
最前線で戦っていただいているということであ
り、後輩の育成ができていないと言うことです。
というより後輩がほとんどいないのです。部員14
名と先述いたしましたが、 6 年生 4 名、 5 年生 3
名、 4 年生 5 名、 3 年生 2 名、以上です。ベース
を駆ける時、キャッチャーで立ち上がる時、外野
に飛んだ白球を追いかける時、チーム全体として
年々重く、遅くなっているのは言うまでもありま

せん。この消えかかった灯火を吹き返すような 1
年生が来年入部してくることを切に願っていま
す。

また、今年、歯学部軟式野球部として初めて
オールデンタル（全日本歯科学生体育大会）に準
硬式野球部門で参加することができました。デン
タルの参加に向けては様々な方が援助、協力して
くださったため、まずはこの場で心より御礼申し
上げます。 8 月中旬長崎で行われたデンタルは最
高気温38度の酷暑の中、数年ぶり、人によっては
十数年ぶりに白球だけを追いかけた青春の詰まっ
た期間でした。結果としては徳島大学さん、大阪
大学さんにともに惜敗し、全国の歯学部野球部の
レベルの高さに驚かされましたが、軟式ボールか
ら準硬式ボールに変えて練習を始めて 4 ヶ月、で
きるだけの努力と練習をすることができたと思い
ます。夜12時に集まってみんなで素振り、体を強
くするための食事トレーニング、ユニフォームが
どろどろになるまでの守備練習、デンタルの大会
開催期間もさることながら、その練習期間もかけ
がえのない、輝く思い出となりました。

最後になりますが、歯学部野球部を支援してく
ださる全ての方々に感謝申し上げますとともに、
今後とも応援していただければ幸いです。

6 年生バッテリー まだ動ける二遊間 楽しむ時は全力で




